
2017 . 2 . 16 星期四 读者热线：96706 广告热线：6330008

我 们 就 在 您 身 边

决决胜胜全全面面小小康康 实实现现后后来来居居上上
菏泽市第十三次党代会代表畅所欲言谋发展

本报菏泽2月15日讯 (记者
李德领) 15日下午，菏泽市第十
三次党代会主席团第五次会议举
行，会议由菏泽市委书记孙爱军
主持。

主席团第五次会议中，听取预
选市委候补委员候选人结果的汇

报；通过市委候补委员正式选举候
选人名单；通过正式选举总监票
人、监票人建议名单；听取各代表
团酝酿讨论市委、市纪委工作报告
决议(草案)情况的汇报，通过提交
大会表决的市委、市纪委工作报告
的决议(草案)。

本报菏泽2月15日讯(记者
李德领 ) 14日至15日，菏

泽市第十三次党代会各代表
团分组审议市委工作报告。党
代表们围绕菏泽经济社会发
展、扶贫攻坚、文化建设、居民
收入等问题畅所欲言。两天
来，与会党代表聆听了市委书
记孙爱军代表市委作的工作
报告，纷纷立足工作实际对报
告进行了热烈讨论，“务实创
新”“实事求是”“客观实在”成
为大家热议的关键词。

党代表李革新说，孙书记
的报告主题鲜明，务实创新，
是一个鼓舞斗志的好报告，是
指导全市今后五年各项工作
的纲领性文件，作为一名代
表，要深刻领会、深入宣传、深
度落实党代会精神，努力把报
告中的各项要求落到实处。

这次大会的主题是“决胜
全面小康、实现后来居上”，报
告提出：要决胜全面小康，实
现后来居上，最根本的任务是
加快经济发展，改善人民生

活。必须认真贯彻新发展理
念，积极转变发展方式，发挥
优势，补齐短板，努力实现更
高质量、更有效率、更加公平，
更可持续的发展。

“孙书记的报告详实总结
了菏泽取得的重大成就，并为
我们绘制了全面小康的宏伟
蓝图，作为一名基层大学生村
官，在今后的工作中我会更加
严格要求自己，扎根农村，服
务基层，服务群众，努力把我
村的工作做得更好。”党代表

杨有韬说。
党代表季士峰说，东明县

作为全省脱贫迁建主战场，我
们将把脱贫迁建作为压倒一
切的政治任务，整合一切资
源，调动一切力量，加强领导，
靠前指挥，倒排工期，挂图作
战，切实把这一重大民生工程
做好，向市委、市政府和全县
人民交一份满意的答卷。

党代会报告提出了今后
五年的总体奋斗目标，其中对
于增加居民收入的表述尤其

令人关注。报告提出：要让人
民生活更加美好，全市城乡居
民收入增速高于地区生产总
值增速，农村居民收入增速高
于城镇居民收入增速。

党代表张庆涛说，作为一
名农村的党支部书记，一名农
村的党代表，一定按照孙书记
的报告，作为工作的风向标，
把党建、经济、民生工作一定
抓好，把农村的集体经济发展
壮大，使我们农村的生活、农
民的生活水平更上一层楼。

菏菏泽泽市市第第十十三三次次党党代代会会
主主席席团团第第四四次次会会议议举举行行

本报菏泽2月15日讯 (记者
李德领) 15日上午，菏泽市第十
三次党代会主席团第四次会议举
行，会议由菏泽市委书记孙爱军
主持。

主席团第四次会议中，听取市
委委员、市纪委委员和出席省第十

一次党代会代表候选人预选结果
的汇报；通过市委委员、市纪委委
员和出席省第十一次党代会代表
正式选举候选人名单和市委候补
委员候选人预选名单；安排部署预
选市委候补委员候选人和推选大
会选举监票人工作。
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菏菏泽泽市市第第十十三三次次党党代代会会
主主席席团团第第五五次次会会议议举举行行
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